
 

行政長官談偷拍藝人事件（只有中文） 
＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

  以下為行政長官曾蔭權今日（八月二十九日）上午在中區政府合署西
座大堂就偷拍藝人事件會見傳媒的談話全文: 
 
行政長官：有關藝人被偷拍事件，我與廣大的市民一樣，感同身受。這樣
侵犯一個人的私隱，明顯是不對的，我亦認同社會上對這種手法作出強烈
的批評。過去幾天，我與有關的局長和同事從各方面詳細討論這個問題。
我們一方面要保障新聞自由，亦同時要保障個人的私隱不被侵犯。事實
上，法律改革委員會今年三月已提出一系列有關保障私隱包括防止偷拍的
建議，當時傳媒有些反對的聲音，而我亦認同保障新聞自由的重要性，但
偷拍事件發生後使普羅大眾對此事重新關注，我們為此會做下列的工作。
政府會將法律改革委員會的具體建議作為基礎，推動業界人士、立法會、
傳媒及普羅大眾作出深入的討論，務求在維護正當合理的新聞自由的大前
提下，求取一個好的平衡，希望社會在立法方面找尋一個新的共識，以杜
絕同樣的事情再次發生。 
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